



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 11 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. **Jesús Rodríguez Hernández**, presidente del comité directivo estatal del PRI, entregó la presea, merito militante a **Ezequiel Espinoza Mejía** por 52 años de militancia en el PRI, tiempo en el que ha desempeñado diversos cargos uno de ellos, como líder de la CTM hasta el año de 2005. (EL)

Indispensable iniciar la consolidación en el PRI, señala el ex líder de la CTM, **Ezequiel Espinosa Mejía**. (NC)

Hace falta reformar aún algunos artículos de la constitución mexicana en materia de religión; no se debe tener miedo a tocar estos temas religiosos, dijo el padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro. (EL)

LEGISLATURA

La suspensión negada por un juez a la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, únicamente compete a lo referente, a los recursos que no le han entregado en 3 quincenas y no para que en lo sucesivo le sean entregadas sus prerrogativas, aseguró la legisladora perredista. (EL)

SECCIONES

Chucho Méndez comenta que llama la atención la afirmación de Manuel González Valle en el sentido de que está controlado el crecimiento de la ciudad de Querétaro. Considera que es algo que habrá que seguir viendo y observando, sobre todo a partir del gran volumen de cambios de uso de suelo que se dieron en la anterior administración. Según el Alcalde, en Peña colorada no habrá ningún cambio y habrá que vigilarlo para ver si es cierto. Otra parte es el tângano, que es en teoría una zona de reserva, pero no es cierto, pues se están haciendo ya fraccionamientos en las márgenes. Debemos estar muy pendientes para que si hay mil hectáreas de reserva, se usen en forma adecuada. El Alcalde debe ser más mesurado en sus declaraciones y no decir que tiene control sobre el crecimiento. Hay que vigilar también lo que se hace en materia de seguridad; dice Armando Sánchez Estrada que se estaban haciendo bien las cosas y sin embargo hace cambios; es decir ¿para qué cambiar lo que está bien? (NC)

El senador **José Calzada** comenta que el TLC ha permitido el desarrollo en algunos sectores de la economía nacional, pero que no ven algunos productores mexicanos. EL TLC fue una de las primeras reformas estructurales de gran calado para hacer negocios, de verla economía global, de sumergirnos en este mar de competencia internacional, un golpe muy importante para México en el buen sentido de la palabra. Cuando se

negocio el TLC era muy difícil ver a 15 o 20 años era muy complicado; no puedes proyectar a futuro de una manera muy clara. Participaron todos los productores de diversas materias, se hicieron mesas para poder negociar con las contrapartes de Estados Unidos y Canadá, pero había dos puntos que eran muy complicados, uno de ellos fue la migración y finalmente no entró. El segundo punto es en materia agropecuaria; en todas las rondas el sistema agropecuario ha sido el tema más complicado, también el tema ambiental. Este sí entró porque se firmó un acuerdo paralelo en materia ambiental y un acuerdo paralelo en materia laboral. Hay que equilibrar los apoyos que se deben dar, los apoyos directos a los productores y los indirectos es decir los insumos para la producción. La energía en México es 33% más cara, el costo de financiamiento es 2.5 veces más caro. El balance no es cómo se está promocionando, puede ser mejor y hay que partir de un diagnóstico real, no es necesariamente el monto económico que se está destinando al campo mexicano. Uno de los grandes problemas que se tiene en México no es el ingreso del gobierno federal, si no es la calidad del gasto público; no es solamente gastarlo sino gastarlo bien. Las marchas de los campesinos surgen porque ya no tienen adónde acudir y piden que los escuchen. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Aunque la posible recesión de Estados Unidos afectará la economía nacional, no habrá afectación en el presupuesto de educación y salud, afirmó el Senador **José Calzada**. (NC)

Cabeza. Con la recesión estadounidense no afectará a nuestro país aseveró el diputado federal **Francisco Domínguez**, ya que señaló, el programa de infraestructura, que lanzó el presidente **Felipe Calderón**, será para regenerar la economía, y México tendrá un crecimiento del 2.7%, según le informó el Banco de México. (EL)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, señaló que Querétaro compite junto con tres Estados del país, para atraer la inversión de Toyota, aunque no hay nada definido. Anunció que en unos días viajará a Estados Unidos para pelear la decisión. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El pago de la deuda al IMSS, y el reconocimiento como universidad de buena calidad, son los logros más importantes, destacados por **Raúl Iturralde Olvera** en su segundo informe al frente de la Universidad Autónoma de Querétaro. (NC)

El viernes pasado, **Raúl Iturralde Olvera**, rindió su segundo informe de actividades. Habló de lo que ha desarrollado la Universidad Autónoma de Querétaro, que se ha convertido en una Universidad que informa con veracidad sobre el ejercicio de los recursos, que se ha hecho con transparencia y disciplina de acuerdo a los requerimientos públicos. (EL)

El rector **Raúl Iturralde**, señaló que las estructuras de gobierno deben seguir apoyando a la Universidad Autónoma de Querétaro y seguir cumpliendo sin regateo y con generosidad, el apoyo para que las futuras generaciones tengan realmente alternativas de desarrollo en su vida profesional, académica. (EL)

Hasta donde sea posible, la universidad realizará esfuerzos para obtener más recursos para los servicios de extensión, pero no para operar la clínica municipal que atiende el convenio con el municipio de Querétaro, dijo el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

A la entrada de esta ceremonia importante del segundo informe de actividades de **Raúl Iturralde Olvera**, un grupo de estudiantes de las facultades de psicología, filosofía, ciencias políticas, sociología y bellas artes, se manifestaron en contra de los incrementos de las cuotas de inscripción en el primer ingreso. (EL)

Cerca de 100 alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro protestaron durante el informe del rector **Raúl Iturralde Olvera**, ante el aumento injustificado a las cuotas. Afirman que este es el primer paso para la privatización educativa. (NC)

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde** justificó el incremento a las cuotas, al afirmar que el 70% de los estudiantes provienen de preparatorias particulares. Sostuvo que las inscripciones no representan ni un 50% de una mensualidad en una prepa particular. Afirmó que en más de tres ocasiones ha invitado a los estudiantes a dialogar y no han respondido. (NC)

En la actualidad podemos asegurar que contamos con una Universidad transparente, además de que el actual rector, ha hecho consensos y ha sido tolerante con las voces diferentes, aseguró el presidente de la mesa directiva de la legislatura, el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Es natural y saludable la disidencia de los estudiantes durante el informe de **Raúl Iturralde**, consideró el Presidente de la Legislatura, el diputado convergente, **Marco Antonio León Hernández**. (NC)

Manuel González Valle, edil capitalino, calificó como excelente el trabajo del rector de la máxima casa de estudios y aseveró que seguirá apoyando a la universidad en la medida de lo posible. (EL)

El alma máter de muchos queretanos, como lo es la Universidad Autónoma de Querétaro, se ha fortalecido con el trabajo del **Raúl Iturralde**, por lo que no hay duda que tiene el apoyo tanto de los universitarios como de las autoridades, aseguró el alcalde de Corregidora **Germán Borja García**. (EL)

Extraordinario el trabajo realizado por **Raúl Iturralde** como rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, indicó el Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**. (NC)

Jorge Rivadeneira Díaz, presidente municipal de San Juan del Río, expresó, en lo que tiene que ver con su municipio, que el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde**, ha realizado un trabajo excepcional. (EL)

Es una expresión de libertad la manifestación que realizaron estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro durante el segundo informe de actividades del rector **Raúl Iturralde**, apuntó el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (NC)

La Universidad Autónoma de Querétaro es una institución plural, por lo que son sanas y válidas las protestas y la inconformidad dentro de los estudiantes, indicó la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (NC)

El senador **José Calzada** dijo tener la mejor opinión de la gestión de **Raúl Iturralde**, como rector de la máxima casa de estudios, por los grandes logros que ha conseguido e indicó que está de acuerdo con el incremento que debe tener el presupuesto para la educación superior. (EL)

Los buenos resultados obtenidos por la Universidad Autónoma de Querétaro durante el año pasado, repercutirán de manera positiva en el presupuesto para el año próximo, señaló el Presidente de la comisión de programación y presupuesto de la Legislatura, **Eric Salas González**. (NC)

Alfredo Zepeda Garrido, presidente del patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, señaló que en lo que se debe de trabajar más fuerte en el alma máter, es en materia laboral y uno de los aspectos debe ser un esquema financiero que garantice el futuro de los trabajadores, es decir el de los fondos de pensiones. (EL)

De una bolsa de mil 200 mdp la Universidad Autónoma de Querétaro concursa junto con otras universidades para obtener recursos del programa de fortalecimiento institucional, informó el representante de la SEP, **Eleuterio Samanillo**. (NC)

SOCIEDAD

Por ahora la dirección de transporte de la Secretaría de seguridad ciudadana, conjuntamente con la Secretaría de gobierno, se encuentran en estudios de una posible alza en la tarifa de transporte público, pero aún no hay nada seguro dijo, **Alfredo Botello**. (EL)

Continúa en estudio el incremento de tarifas al transporte público, señaló el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**. Aclaró que este tema lo analizan junto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (NC)

Marcela Torres, presidenta del sistema estatal DIF, tomó protesta al primer comité de damas voluntarias de la federación de colegios y asociaciones de profesionistas del estado de Querétaro, acompañada del secretario de Gobierno del estado **Alfredo Botello Montes**. (EL)

MUNICIPIOS

Nueve predios serán donados por la Presidencia de Corregidora a la Secretaría de educación, para la construcción de instituciones educativas, indicó el Alcalde **Germán Borja**, quien reconoció la falta de escuelas en el municipio. (NC)

Cabeza. Ya están listos 7 de los 9 predios en el municipio de Corregidora, para la instalación de nuevas escuelas, ya que el crecimiento poblacional del municipio ha sido fuerte, aseguró el alcalde de aquella demarcación **Germán Borja García**. (EL)

Cabeza. **Jorge Rivadeneira**, presiente municipal de San Juan del Río, informó que cuentan con 4 buzones para que los sanjuanenses puedan manifestar su opinión, sin embargo lo que más éxito ha tenido son las líneas telefónicas. (EL)

Martín Vega, presidente municipal de Ezequiel Montes, indicó que el anillo periférico que se localizará a la entrada del municipio, beneficiara a más de 100 mil personas, ya que favorecerá a toda la región y se pretende sea terminado este año y ya lleva un 60% de avance. (EL)